

Encuesta EF: López-Gatell es muy conocido en CDMX... por sus puntos negativos

(2023-10-26), El Financiero (Sitio), Redacción, (Nota Informativa) - 15:34:50, Precio \$55,300.00

Hugo López-Gatell lidera las encuestas... pero en puntos negativos. ¿Será que el epidemiólogo no ha podido reconciliarse con los detractores de su gestión de la pandemia de COVID-19 o que se unió muy tarde a la contienda por la candidatura de Morena en la Ciudad de México? Sea cual sea la razón, una cosa es clara: es el único aspirante del partido oficial con más puntos negativos que positivos.

Así lo mostró la reciente encuesta de El Financiero, en la que obtuvo el 43 por ciento de opiniones desfavorables frente al 34 por ciento de favorables, una diferencia de casi 10 puntos. La situación se invierte para sus contrincantes. El exsecretario de Seguridad Ciudadana, Omar García Harfuch lidera las opiniones positivas con 46 por ciento, mientras Clara Brugada suma 43 por ciento.

En cuanto a las preferencias, López-Gatell ocupa el tercer lugar con 9 por ciento, es decir, 24 puntos porcentuales por debajo de Omar García Harfuch y 12 menos que la alcaldesa de Iztapalapa con licencia, Clara Brugada.

El también conocido como Zar del COVID explicó hace unos días que si aparece en los últimos lugares de las encuestas es porque ya no lo tomaron en cuenta para la contienda por la metrópoli.

"En diversas encuestas encontramos un fenómeno interesante en donde estaba Gatell en los primeros dos lugares y súbitamente desapareció de las demás encuestas, ya no me empezaron a tomar en cuenta a pesar de que estaba en primero o segundo lugar", sostuvo en entrevista con Ciro Gómez Leyva.

Además, subrayó que los capitalinos desconocían que iba a competir por la candidatura de Morena. "La gente no sabía que yo iba a participar, que Hugo López Gatell iba a estar en la encuesta de Morena para seleccionar a la persona que encabeza la transformación, pero hoy Hugo López-Gatell estará en la encuesta", remarcó.

El subsecretario de Salud concretó su registro para convertirse en Coordinador de los Comités de Defensa de la Cuarta Transformación en la capital del país el pasado 25 de septiembre, tras rumores sobre su destape. Desde entonces se han revivido polémicas relacionadas con su responsabilidad en las muertes ocasionadas por la pandemia de COVID, tema por el que es investigado en la Fiscalía General de la República (FGR).

La encuesta se realizó del 19 al 22 de octubre de 2023 vía telefónica a 800 adultos en la Ciudad de México. Se hizo un muestreo probabilístico de teléfonos residenciales y celulares. Con un nivel confianza de 95 %, el margen de error de las estimaciones es de +/- 3.5 por ciento. "Los resultados reflejan las preferencias electorales y las opiniones de los encuestados al momento de realizar el estudio y son válidos para esa población y fechas específicas". Se entrega copia del estudio y sus características metodológicas al Instituto Electoral de la Ciudad de México.